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Abstract (en)
[origin: US2019162380A1] A lighting module for illumination and/or signalling in a motor vehicle includes a base supporting, on a first face, at least
one light source that emits light rays, most of which extend along an optical axis perpendicular or substantially perpendicular to the first face, and
a primary optical device including a receiving portion opposite at least one portion of the light source and an output face opposite the receiving
portion. The lighting module has at least one arm projecting from the first face of the base and holding the primary optical device at a retaining zone
positioned between the receiving portion and the output face of the primary optical device.

Abstract (fr)
Un module lumineux, pour l'éclairage et/ou la signalisation d'un véhicule automobile, comporte une base (10) supportant au niveau d'une première
face au moins une source de lumière, émettant des rayons lumineux s'étendant majoritairement le long d'un axe optique perpendiculaire ou
sensiblement perpendiculaire à la première face, et un dispositif optique primaire (50) comprenant une partie de réception en vis-à-vis d'au moins
une partie de la source de lumière et une face de sortie (54) opposée à la partie de réception.Le module lumineux comporte au moins un bras (36)
s'étendant en saillie de la première face de la base (10) et maintenant le dispositif optique primaire (50) au niveau d'une zone de maintien (62)
située entre la partie de réception et la face de sortie (54) du dispositif optique primaire (50).
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